Sports → Cyclosportive

ANTONIN-MAGNE/ DIX-SEPTIÈME ÉDITION ■ Le coureur de Chamrousse vainqueur, dans les monts du Cantal, hier

Chavanon à l'expérience et en solitaire

Après un effort sur les monts du Cantal sous la pluie pus dans le brouillard, le soleit a salué, à Aurillac, l'arrivée en solitaire de 1 e an - Lu c C ha v a n o n (Dnamousse) au terme d'un périple de 157 km bouclé en 4 h 45 50°.

Joon-Pierre Estabel

Algré des conditions atmosphériques défavorables, ce sont 360 participants (250 pour la Jordannaise et 110 pour l'Antonin Magne) et 20 cyclotouristes qui ont honoré de leur présence, hier matin, ce grand rendez-vous cantalien de la saison cyclosportive.

Une nouvelle fots, le puy Mary, ce géant du Cantal, a permis aux audacieux de faire éclater un peloton parti d'Aurillac, afin de prendre une sérieuse option sur la victoire finale.

Bon nombre de favoris, comme les frères Couffinhal de Maurs, dont l'un a été victime d'un bris de matériel, et bien d'autres attendus par les organisateurs ne signèrent pas la feuille de départ. Peut-être que la météo en avait dé-



PODIUM. L'auphrience de Joun-Luc Chavanon (48 ans) a pris le pes sur la jounesse d'Elle Couderc (Seint-Flour, 19 ans) et Borts Orthac

couragé plus d'un. Pas les sociétaires du VC Cournon qui se sont déplacés en nombre dans le but de préparer le Tour d'Auvergne, dont l'arrivée d'une étape sera d'alleurs jugée dans le Cantal, à Riom-ès-Montagnes.

Cinq Cournonals se sont d'ailleurs retrouvés, bier, dans le Top 10 de l'Antonin Magne. Boris Orlhac, Alexandre Join, Armand Genetx, Nicolas Chadefaux étalent ainsi dans l'échappée conduite par Jean-Luc Chayanon dans les lacets du puy Mary, après le village de Rudez. Les frères Couderc (Saint-Flour), Michaël Guichard, Jérôme Bousquet (Tourlon), Stantslas Richard (Manissteux), Frédéric Vernet (Issoire) et Aurélien Menard (Joué-lès-Tours) étalent ausst de ce bon coup.

Attaque dans le col de Légal

Ce groupe a effectué la course en tête jusqu'à la mi-parcours dans la vallée du Falgoux. Quelques éléments lachatent alors prises. Les maillots rouges de Cournon surveillaient les actions. Mais, dans la montée du col de Légal, à une trentaine de kilomètres de l'arrivée, Jean-Luc Chavanon, accompagné d'file Couden: et de Boris Orlhac imposaient leur rythme. Quelques soubresants plus loin, le licencié du Chamrousse Team cyclosport, ancien coureur de première catégorie, intensifiait l'effort et s'engageatt dans une échappée aussi solitaire que victorieuse.

Dans la vallée de la Jordanne, pour un retour vers le podium qui se dessinait à Aurillac, le Sanflorain filie Couderc reprenait Boris Ofihac et filati s'octroyer la deuxtème place. Le VC Cournon plaçait ensuite quatre de ses hommes dans les posttions suivantes du classement.

JORDANNAISE

Victoire de l'Aveyronneis Jeawe. Sur les 102 km de la Jordanneise Javec, là aussi, le cal du pes de Peyrol, le cel de Néronne et le cel de Légal au programme), la décision s'est faite dans le cel de Saint-Georges, au deux tiers du parcours. Une échappée d'une decine de coureurs a permis d'attribuer toutes les places d'honneur derrière l'Aveyronneis Antoina Jouve et l'Aurillacois Benoit Ros, les deux seuls à avoir esé attaquer pour s'extirper de ce groupe.